

43年8月号

【第71号】

発行所

編集発行人

大分県・日田・中津江村

川津一人



鯛生中学校が中体連剣道大会で優勝しました。大会は大山小学校講堂での開かれ、鯛生中、上津江中、五馬中の三校が参加して開かれ、鯛生中は一勝〇敗で優勝、二位五馬中、三位上津江中の順がありました。個人でも三年の井ノ口楠男君(初段)が優勝、二位は五馬中の川津俊秀君、三位は上津江中の足達俊郎君がしめました。

試合は一チーム七名の選手によって争われましたが、鯛生中がだんぜん強く、五馬中には四勝二敗一分け、上津江中には六勝一敗で勝っています。これまでの中体連剣道大会でもほとんど鯛生中が優勝しています。

鯛生中はこれまで剣道に力を入れ、齊藤隆一六段(鯛生剣友会長)を中心とし、これまでの先生がよく指導をすると共に菊地市の合宿や各種の剣道大会に出場して腕をみがいています。今年はこれまでに、五月五日の「玖珠童話祭」においての

田市での「少年武藏剣道大会」に出場しています。少年武藏では日田市の東部中学校について二位、個人でも二年生の末松友広君(初段)が二位となっていました。

日田郡民体育大会男子バレーボールで優勝する

日田郡民体育大会男子バレーボールが七月二十一日、前津江中学校体育館でおこなわれ、上、中津江チームが優勝しました。二位は大山、前津江、三位が天瀬となっています。

上、中津江チームは、大山、前津江、天瀬を三セットのうちどちらも二対〇でストレート勝をしました。中津江村からは矢野先生(同中津江中)、藤波先生(同)、武原優一郎君(役場)、津江良治君(二又部落)が参加して活躍しました。中でも武原君の長身を利したスピードがすばらしく、くきまつっていました。

# 剣道大会で優勝



村は七月十八日役場会議室で納税組合長会議を開き、昭和四十二年度の「納税優良団体」、「国民健康保険健康家庭」「国民年金優良団体」の表彰をおこないました。

納税優良団体では十六納税組合、健康家庭では十四世帯、年金優良団体では四組合が納期内完納で村長から表彰状と報奨金がわたらされました。

(写真は納税表彰式)

表彰式後は、村執行部と協議会を開き村税、健康保険税などについて村からの説明のあと、質疑などを交しました。

村は七月十八日役場会議室で納税組合長会議を開き、昭和四十二年度の「納税優良団体」、「国民健康保険健康家庭」「国民年金優良団体」の表彰をおこないました。

## 二組合が16年完納

納税優良団体で表彰された二組合であります。

十六納税組合は、四十二、四十一年度の納税表彰組合、五年連続の中村納税組合、五年連続の中村納税組合の四組合は永年完納組合として特に表彰をうけています。この他四十二年度中の完納団体は勝坂、小野田、野田、荒瀬、辛味、川畑中二又、川辺上、合鶴、鰯生四班、鰯生八班、池田の十

四年間も健康家庭

録は三月、六月、九月、十二月のそれぞれ一日におこなうことになりました。

運転免許をとるため住所を移動した方など一度選挙人名簿をたしかめて下さい。

合瀬地区、九月八日（日曜）午前九時から鰯生小講堂、柄野地区、九月八日（日曜）午後一時から川辺小講堂。当日つぎの会費を徴収しますから御持参下さい。

## 川辺が七年間

国民年金優良団体では五

年以上完納の団体を表彰しましたが、このうち川辺下

納税組合は七年連続で表彰をうけました。五年連続は五年以上完納の団体を表彰しましたが、このほか一年間健

康家庭として、樋原義孝氏

寅雄氏、塚本ヤエカさん、下平トメジヨさん、高野夏治氏を。このほか一年間健

康家庭として、樋原義孝氏

佐藤高子さん、林勇氏、生津正人氏、林今朝次氏、伊藤スミ子さんが表彰されました。特に三年連続健康家庭は健康保険県連合会からも表彰されます。

## 九月八日に運転者法令講習

昭和四十三年度の運転者

法令講習会を次により開催

しますので、運転免許所持

者はもれなく受講して下さい。

## 選挙権をたし かめて下さい

次の選挙権の登録日は九月一日です。次の方は役場内の選挙管理委員会で登録の

申し出をして下さい。

1、新しく満二十才になった人。

2、他の町村から転入して九月一日で三ヶ月以上本村に住むことになる人。

先きの選挙法の改正で登

とがわかったのでは、選挙

## 小口融資の貸付ワクを拡大

先きの村議会の条例改正

で、商工業者への小口融資

の貸付ワク及び貸付期間が

ひろげられました。

先きの参議院選挙のさい村内に三ヶ月以上住んでいな

い。

がら、登録をしていかつ

たために、投票のできない

方がいました。投票日にな

ので、それに記入して下

さい。

合瀬地区、九月八日（日曜）午前九時から鰯生小講堂、柄野地区、九月八日（日曜）午後一時から川辺小講堂。当日つぎの会費を徴収しますから御持参下さい。

会費、普通車以上三百円、

軽自動車、自動二輪二百円、原付自転車百円

各部落に名簿を回覧しま

すので、それに記入して下

# 補導等で話し合う

## 青少協委員と補導員

青少年問題協議会と少年の意見が各委員から出されました。

役場会議室で合同会議を開き夏の防犯対策について話しあいました。

会議には青少年問題協議会委員十二名、補導員四名が出席し、永瀬義人氏を司会者として話しあいが進められました。話しあいでは特に結論や具体的な対策はきめませんでしたが、つぎ

一、青少年の指導は親、社会、学校の三者が一体となつてやることが望ましい。

きめました。話しあいでは特に結論や具体的な対策はきめませんでしたが、つぎ

一、日田は大分、別府につ



## 夏の防犯

少年の不良化は夜遊びからはじまり、悪い友達と交際するうちに感化をうけて

○ 山や海などへグループでのレクリエーションでは行き先での解放感や群衆心理から、飲酒、喫煙などの誘惑が多いので気をつけましょう。

○ 夜遊びは飲酒、喫煙の原因をつくったり、たかりく県民に呼びかけ、正午のサイレンに合せて戦争犠牲にきざみ、過去のあやまちを虚心に反省し、再び悲惨の方々に「反省の日」に賛同して下さるよう呼びかけています。

## 八月十五日 反省の日

大分県と大分県教育委員会は、大分県独自の行事として八月十五日を「反省の日」と定め、九年前から各種の行事をおこない、県民の方々に「反省の日」に賛同して下さるよう呼びかけています。

今年も各種団体、県民の方々に次のように呼びかけています。

八月十五日、それは敗戦というみじめな記録をわが国の歴史に初めてとどめた

いで三番目に非行事例が多い。

一、子供の非行化も早期発見が必要だ。

一、うちの子にかぎってという考えがあり、発見が

一、中津江中で家庭のアンケート調査をしたところ挨拶の励行が望ましいと

いう答が一番多かった。

一、遠くへ就職した子供に村報などを家庭から送つてやることなどが必要だ

〔写真は青少協委員会〕

おくれる。

一、飼生地区は部落育友会をやって三年になるがその効果はあると思う。

一、少年の心身をむしばむ酒

やたばこから少年をまもるため、次のようなことに気をつけましょう。

○ 飲酒、喫煙は少年の発育ばかりの健康を害するばかりでなく、不良から目をつけられる原因となるので絶対に口にしないよう注意しましよう。

○ 山や海などへグループでのレクリエーションでは行き先での解放感や群衆心理から、飲酒、喫煙などの誘惑が多いので気をつけましょう。

○ 夜遊びは飲酒、喫煙の原因をつくったり、たかりく県民に呼びかけ、正午のサイレンに合せて戦争犠牲にきざみ、過去のあやまちを虚心に反省し、再び悲惨の方々に「反省の日」に賛同して下さるよう呼びかけています。

少年の不良化は夜遊びからはじまり、悪い友達と交際するうちに感化をうけて

○ 山や海などへグループでのレクリエーションでは行き先での解放感や群衆心理から、飲酒、喫煙などの誘惑が多いので気をつけましょう。

○ 夜遊びは飲酒、喫煙の原因をつくったり、たかりく県民に呼びかけ、正午のサイレンに合せて戦争犠牲にきざみ、過去のあやまちを虚心に反省し、再び悲惨の方々に「反省の日」に賛同して下さるよう呼びかけています。

## 畜産品評会を

## 八月十九日に

八月十九日出来高1部

区分	経級cm	平均(円)
ス	3—7	23,200
	12—16	19,500
M	30以上	21,700
	3—7	17,700
M	8—14	15,500
ギ	3—7	10,500
	8—16	12,600
M	20以上	13,200

## 森林組合の木材市況

共販所への出材は梅雨あけと共に順調で買氣も強く盛況を続けています。

相場は全面的に伸びて、

杉四米中、大丸で五百一八百円の伸びとなっていて

荷動の増加で皮付きと皮は

ぎの差が目立ちます。ぜひ皮はぎをして下さい。

たはこや酒を飲んだりする品評会を八月十九日、中津江農協で開くことにきめました。

受付は和牛のみで、生後六ヶ月以上で出品者が三ヶ

月以上飼育したものにかぎることとなっています。審査は一、二才(一才未満のもの)、二、二才、三、成牛の三つにわけておこな

ります。これまで畜産品評会に出したことのない方でよい牛をもつた方がいます、是非出品して下さい。

# 迷惑をかけました

## 間地の落石工事おわる

県道の木弓一間地間の落石工事のため、六月上旬と七月下旬の二回にわたり通行止をして、村民の皆さんに大変御迷惑をかけましたこのほど工事も無事終りました御協力を感謝いたします。

この工事で危険になつて

いた岩石約一千立方メートルを、長さ一三メートルのダイナマイト百本（約八百キロ）で、四回にわけ爆



とノリ面整理、県道の防護サク、ガードレールの復旧などをして工事を終りました。この工費は二百三十万円、請負は山本建設でした

〔写真は第二回目の爆破〕

喜劇で楽しむ

「荒城の月」のハミングが流れ、参加者全員がもつろ

ソにつきつきと火が点じ法、いきなりまくしたてたり、トチつたりで大爆笑を買い、喜劇一位の表彰をうけました。

中津江村青年団は七月十七日、八の両日、野田小学校で宿泊講習会を開きました。

希望と、友情のちかいが述べられ、全員が「しあわせの歌」、「若者よ」「希望の歌」を合唱、いよいよ呼

びものゝ「喜劇」がはじまりました。

当日は台風四号の接近による雨がふりしきる中を、上津江、大山、天ヶ瀬からの九名を含む三十六名が参加、会場は若さと、明かるさと、エネルギーにあふれました。

第一日の夜の八時からのキャンプファイヤーは雨のため、講堂でのキャンドルパーティに切りかえられました。

劇は全員を三班にわけ、呼吸についての講習をうけ、なごりを惜しみながら解散しました。

次回の記事は講習会当日、講習会のもよを速報した

青年団報の中から、一部を抜きだしたものです。



樂、三年生学級会、四年生によると、虫歯にかかつた

児童は四十一年百九人、四十二年百十四人、四十三年百十六人と年々増加していますが、この治療をした児童は昨年はわずか十六名にしかすぎません。

六年女子は大きく、身長で四cm大きく全国より一、二cm小さくなっています。

六年女子は大きく、身長で二cm、体重で二、八K全子さん、永瀬増美君をバナ

丸藏小学校は今年度郡校長会から「学校経営研究校」の指定をうけ、研究をかねてきましたが、七月五日同校で第一回の発表会を開きました。

発表会には日田教育事務所長、中、上津江、天瀬町教育長をはじめ郡内各校長帳簿、施設、保健、地域社会など七十一名が出席しました。研究発表では学年ごとの授業指導で

一、六cm小さい）、六年が一三八、三cmで県より〇、四cm大きく全国より一、二cm小さくなっています。

皆んなの腹をよじらせました。たが、中でも「バナナ売りは、長谷部勉君、梶原昌

!! I君は「僕は男前で、若さにあふれ……」云々、だが女性の反応なし、彼いは幸福になるのにネー!!

〔写真は第三班の喜劇〕